

Se inicia el jueves 28 de noviembre

Sarlo, Teitelboim, Zurita y Blanco a la Feria del Libro de Talca

La argentina Beatriz Sarlo y los chilenos Volodia Teitelboim (Premio Nacional de Literatura 2002), Raúl Zurita (Premio Nacional de Literatura 2001) y Guillermo Blanco (Premio Nacional de Periodismo), figuran entre los invitados especiales a la IX Feria del Libro de Talca y la Región del Maule, que se celebrará del 28 de noviembre al 10 de diciembre, en el recinto ferial de la fundación FIMAULE.

Organizada por la Universidad de Talca y la Cámara Chilena del Libro, el evento contempla entre sus hitos principales la entrega por segundo año consecutivo del Premio Iberoamericano de Letras "José Donoso" a Beatriz Sarlo y la visita de una delegación cultural del Estado de Jalisco, México, donde destaca el Ballet Folclórico de Guadalajara, un grupo de mariachis, artesanía y grabado.

Asimismo, resalta como elemento complementario a la exhibición y venta de libros, el desarrollo de un nutri-



Autoridades académicas de la Universidad de Talca informaron de la organización y programa de la IX Feria del Libro, que se inicia el próximo jueves 28 de noviembre.

do programa de actividades culturales como exposiciones de pintura y escultura, obras de teatro, presentaciones de libros y conciertos musicales con artistas locales y de renombre nacional.

CULTURA Y DESCENTRALIZACIÓN

Ayer al mediodía el rector de la Universidad de Talca, Juan Antonio Rock, acompañado de Pedro Emilio Zamorano y María Teresa Guerra, vicerrector y directora de extensión y comunica-

ciones de la casa de estudios, informaron sobre la feria, detallaron el programa del evento y manifestaron la importancia que tiene para la universidad la realización de la actividad.

"Para la UTAL esta feria significa un aporte de nuestra casa de estudios al desarrollo cultural de la Región, con lo cual como Universidad cumplimos uno de los aspectos más importantes de nuestra misión institucional", indicó Rock.

El rector (s) sostuvo tam-

bien que "con la feria pretendemos aportar a la descentralización de la cultura al otorgar un espacio para que este evento salga de Santiago y se haga realidad en provincia. Asimismo respondemos las inquietudes literarias y artísticas de una gran mayoría de maulinos", agregó.

HITOS FERIALES

La IX Feria del Libro de Talca abre sus puertas al público el próximo jueves 28 de noviembre a las 12:00 horas. Ese mismo día se entrega el Premio "José Donoso" en una ceremonia programada para las 20:00 horas.

En materia musical estarán Eduardo Gatti (viernes 29, 21:00 horas); el grupo Santiago Cuatro (sábado 28, 21:00 horas); y Javiera Parra (domingo 8 diciembre, 21:00 horas).

Y en el plano literario, Volodia Teitelboim y Guillermo Blanco protagonizarán un encuentro junto a Eduardo Cuerru y Javier Pinedo el viernes 29 de noviembre a las 19:00 horas. A la vez destaca la presencia de Hernán Rivera Letelier que presentará su libro "Santa María de las flores negras", el sábado 30 de noviembre a las 20:00 horas y Raúl Zurita que ofrecerá un recital poético el viernes 6 de diciembre a las 20:00 horas.

Manuel Herrera

Sarlo, Teitelboim, Zurita y Blanco a la Feria del Libro de Talca

[artículo] Manuel Herrera

Libros y documentos

AUTORÍA

Herrera y Sentmanat, Manuel

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sarlo, Teitelboim, Zurita y Blanco a la Feria del Libro de Talca [artículo] Manuel Herrera

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)